

Fecha: 29-08-2024
Medio: Las Últimas Noticias
Supl.: Las Últimas Noticias
Tipo: Noticia general

Título: Viajes dieciocheros en bus ¿Cómo se mueven los chilenos?

Cm2: 412,4 VPE: \$ 2.267.925

Pág.: 24

Tiraje: 91.144
Lectoría: 224.906
Favorabilidad: No Definida

Expertos estiman unos 80 millones de viajes anuales

Viajes dieciocheros en bus ¿Cómo se mueven los chilenos?

Fiestas Patrias en el horizonte y varios ya preparan sus viajes en estas minis vacaciones. ¿Cuántos chilenos se mueven en bus, y cuáles son las ventajas del medio de transporte más tradicional para millones de personas?

EQUIPO SOLO AUTO.

os viajes en bus, son por mucho la manera favorita de los chilenos para viajar por el país. Según estimaciones de ABI (Asociación Buses Interurbanos), la gremial que agrupa a los principales actores de buses de media y larga distancia, turismo y viajes privados, en un año son cerca de 60 millones de viajes realizados en Chile, bastante más que los 15.186.047 viajeros en avión, según estadísticas de la Junta Aeronáutica Civil (JAC).

"Solo a nivel de buses interprovinciales se estima en 80 millones de pasajeros anualmente, en período pre pandemia. La industria no ha logrado aún las cifras anteriores, y se estiman que estarían en aproximadamente 60 millones de persona por año, lo que hace a esta industria, ser el servicio de transporte de pasajeros, más importante del país, con 130 empresas formales, que generan 30.000 empleos de trabajo y conectan 150 ciudades, las 56 provincias y 16 regiones, lo que permite que todo el país pueda movilizarse por tierra, de forma cómoda, segura y que la conectividad sea eficiente y con altos estándares en el transporte", comentó Carolina Navarrete, gerenta general de ABI A.G.

Los que se preparan para el 18 son las líneas, Carolina Rodríguez, gerente comercial de Tur Bus comenta, "para estas Fiestas Patrias tenemos planifi-





ABI cifra en más de 60 millones los pasajeros anuales en buses cado más de 700 salidas diarias en todo Chile, lo que representa un crecimiento de la demanda de un 12% en estos fines de semana largos. Estimamos transportar más de 30.000 pasajeros diarios los días de mayor demanda, y los destinos más demandados son Santiago, La Serena, Coquimbo, Viña del Mar, Valparaíso, Chilán, Temuco y Pucón.", estimó.

Recomendaciones antes de viajar

Desde ABI recuerdan a los futuros pasajeros que, "es importante que tengan viajes seguros, por lo tanto, sugerimos que compren sus pasaies en empresas formales, que salgan de los terminales autorizados, y no de la calle, dado que estas empresas están controladas y fiscalizadas, además de contar con conductores profesionales, control de horas de descanso de las tripulaciones, y control de velocidad, entre otros. El uso del cinturón de seguridad es importante durante todo el trayecto para todos los pasajeros", explica Carolina Navarrete. Mientras que desde Tur Bus recomiendan: "Planificar el viaje con tiempo, así es posible encontrar más alternativas de horarios y mejores precios. Otra recomendación es tener cierta flexibilidad, por ejemplo, al viajar en los días previos a los más demandados se obtendrá mejores precios y una experiencia más ágil al abordar. Y al comprar en Turbus.cl se pueden conseguir descuentos y acumular pesos en nuestro programa de fidelización

